

—Soumise une liste des fournitures requises pour l'Hôtel-de-Ville.
Adoptée.

—Lue une requête de propriétaires de la rue St-Antoine demandant que le coût de l'élargissement de la rue St-Antoine soit payé par la Ville.

Déposée sur le bureau.

—Soumis le rapport de la vente des matériaux de construction *re* élargissement de la rue Amherst.

Résolu: De soumettre ce rapport au Conseil.

—Soumis un compte des Sœurs de Charité de l'Hôpital Général de Montréal.

Résolu: De payer ce compte à même les crédits affectés aux institutions de charité.

—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant d'affecter un crédit de \$2,714 aux réparations urgentes aux appareils d'hiver du département.

Résolu: D'affecter un crédit de \$1,245 aux items marqués "adoptés" dans l'état annexé au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, le montant devant être pris à même les arrérages de taxes. (M. l'échevin Vallières dissident).

—Etant lu le rapport de la Commission des Finances sur la distribution de la balance disponible du crédit affecté aux salaires des experts, il est

Résolu: De présenter au Conseil un nouveau rapport recommandant d'ajouter à la liste des ayant-droit à une portion de cette balance, savoir \$760, le nom de M. C. Robillard et de lui allouer \$150.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$5,000 pour l'enlèvement de la neige.

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver ce rapport. Le montant devant être payé par les propriétaires, en vertu du règlement concernant l'enlèvement de la neige dans les quartiers Est, Centre et Ouest.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$575 pour le parachèvement de certains égouts.

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver ce rapport, le montant devant être payé entièrement par les propriétaires.

—Soumis un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$1,000 pour la pose de tuyaux de services.

Résolu: De souscrire audit rapport, le montant devant être pris sur les arrérages de taxes.

—Lus et adoptés des rapports de la sous-commission des Impressions et de *La Gazette Municipale*, en date du 1er décembre.

—Lu un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit additionnel de \$150 à l'effet de construire une rampe sur le terrain de la pesée Hochelaga.

Résolu: De souscrire à ce rapport, le montant devant être pris sur les arrérages de taxes.

—Rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques recommandant d'accepter l'offre de MM. Bourgie & Cie, à l'effet de construire et d'entretenir une morgue devant servir aux besoins de la Ville, à certaines conditions.

Résolu: De demander au Conseil d'approuver ce rapport, pourvu que les avocats de la Ville déclarent que ce rapport peut être adopté légalement et que le contrat peut être passé avec MM. Bourgie & Cie pour 15 ans et ce sans soumissions.

—Soumis et adoptés des rapports de la sous-commission des Réclamations, en date du 30 novembre et du 7 décembre.

—Soumis l'état financier suivant du trésorier de la Ville, pour la semaine finissant le 6 décembre:

Encaisse au 30 novembre	\$204,443
Reçu au cours de la semaine	67,097

	\$271,540
Déboursés durant la semaine	11,428

Balance à ce jour	\$260,112
-------------------------	-----------

—Les crédits pour le prochain exercice sont alors pris en considération et étant soulevée la question des amendes à imposer aux échevins dans les cas d'absence des assemblées du Conseil et des Commissions, il est proposé par M. l'échevin Payette et

Résolu: Que la charte soit amendée de manière à abolir l'imposition des amendes en question.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

—List of supplies for the City-Hall.

Adopted.

—Read a petition from proprietors on St. Antoine street that the cost of widening St. Antoine street be paid by the City.

Laid on table.

—Submitted the report of sale of building material *re* widening of Amherst street.

Resolved: To submit said report to Council.

—Account of the "Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal."

Resolved: To pay the same out of the appropriations for charitable associations.

—Report of the Fire and Light Committee asking for \$2,714 to make urgent repairs to the winter apparatus of the department.

Resolved: To vote the sum of \$1,245 for the items marked "adopted" in the statement annexed to the report of the Fire Committee, the amount to be taken out of the arrears of taxes. (Ald. Vallières dissenting).

—The report of the Finance Committee on the distribution of the available balance of the amount voted for the salary of the experts being read, it was

Resolved: To make a new report to Council and to recommend to add the name of Mr. C. Robillard to the list of those entitled to have a share of said balance amounting to \$760 and to give him \$150.

—Report of the Road Committee asking \$5,000 for the removal of snow.

Resolved: To recommend Council to concur, the amount to be paid by the proprietors in virtue of the by-law *re* removal of snow in East, Centre and West wards.

—Report of the Road Committee asking for \$575 to complete certain sewers.

Resolved: To recommend to Council to concur, the whole amount being payable by the proprietors.

—Report of the Water Committee asking for \$1,000 to lay water services.

Resolved: To concur, the amount to be taken out of the arrears of taxes.

—Read and adopted reports of the Sub-Committee on Printing and *Municipal Gazette* of the 1st December.

—Report of the Market Committee for an additional appropriation of \$150 to build a slope on the ground at the Hochelaga weigh house.

Resolved: To concur, the amount to be taken out of the arrears of taxes.

Report of the Hygiene Committee recommending the acceptance of the offer of Mr. Bourgie & Co. to build and maintain a morgue for the use of the City on certain conditions.

Resolved: To ask the Council to concur, provided the City attorneys declare that the report in question can be legally adopted and a contract made with M. Bourgie & Co. for 15 years without tenders.

—Submitted and adopted reports of Sub-Committee on Claims of the 30th November and 7th December.

Submitted by the City Treasurer the financial statement for the week ending 6th December.

Cash on hand, 30 November	204,443
Receipts during week	67,097

	\$271,540
Disbursements during week	11,428

Balance this date	\$260,112
-------------------------	-----------

—The appropriations for next year were then taken up, and the question of fines in case of absence of members from Council and Committees being considered, it was moved by Ald. Payette and

Resolved: That the charter be so amended that the fines in question be abolished.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.